

日	曜日	給食	行事予定 (SC…スクールカウンセラー)
1	土		
2	日		
3	月	○	
4	火	○	SC
5	水	○	眼科検診(1年+希望者)
6	木	○	SC
7	金	○	⑥体育文化活動激励会 清掃なし 尿検査
8	土		中部ブロック大会
9	日		中部ブロック大会
10	月	○	中部ブロック大会
11	火	○	中部ブロック大会 SC
12	水	○	中部ブロック大会
13	木	○	中部ブロック大会 SC
14	金	○	市教委学校訪問
15	土		中部ブロック大会
16	日		中部ブロック大会
17	月	○	
18	火	○	一学期末テスト範囲発表 SC
19	水	○	
20	木	○	6校時日課・清掃なし 学校安全の日 部活中止(~26日) SC
21	金	○	⑤人権意見作文発表会(学年)
22	土		
23	日		
24	月	○	
25	火	○	一学期末テスト②音③社④美 13時放課 SC
26	水	○	一学期末テスト②技家③英④理13時放課
27	木	○	一学期末テスト②保体③国④数14:25放課 ⑤スマホ携帯安全教室 専門委員会・中央議会 SC
28	金	○	⑥表彰式
29	土		
30	日		

7月 7/ 9(火) 第1回実力テスト

7/12(金)人権作文意見発表会(全体)

7/19(金)終業式



5月17日金曜日、徳中祭運動の部が開催されました。1年生にとっては、初めての体育祭です。旗作りでは、各クラスのクラスカラーを生かした個性豊かな作品をクラスの仲間と協力して作成することができました。

当日は晴天に恵まれ最高の徳中祭を迎えることができました。どのクラスも一生懸命に競技に取り組むことができました。結果には順位が付きましたが、どのクラスも団結力が深まり最高の思い出になったと思います。

～生徒の感想～

◆私は、初めて体育祭をやってみて、とても良い1日になりました。最初は、しっばいして迷惑をかけないか心配でしたが、やってみるととても楽しかったです。競技では1位になることはできませんでしたが、クラスの目標「必笑」のとおり、クラスみんなが笑って楽しそうにしていたので、とても良かったと思います。そして、クラスの絆や笑顔では、私のクラスが1番だと思っています。この体育祭で、よりクラスみんなと絆や団結力が深まったと思います。これからもこのチーム力を活かしていきたいです。

◆私は最初、入学して1ヶ月なのに徳中祭運動の部で団結や協力ができるのかなと心配でした。しかし、そんな心配は不要でした。練習から本番当日まで、息ぴったりで、びっくりしました。特に私が心に残っている競技は大玉運びです。初めてやったのが学年練習の時で、全然できませんでしたが、練習を重ねるにつれ、どんどん上達し、本番ではなんと1位!! これも、頑張ってくれたクラスみんなのおかげだと思います。とても嬉しかったです。

◆徳中祭運動の部、あっという間でした。私の作った学級旗は目立ってはいったものの、悪目立ちではなく、しっかり「チーム徳中」の一員として輝きを放っていました。徳中祭は小学生の頃とは一風変わった印象で、自分たちで徳中祭を盛り上げようという「責任感」、こうした方がよいのではと数々の「アイデアと工夫」、そして生徒会役員の方々を中心に生徒が進めるという「自立」がありました。2年間の差、わずか2才差で、こんなにも1つのものへの成長の表れ方が違いました。2年後が楽しみです!

◆金曜日の朝、とてもドキドキしていました。あと少しで体育祭の順位が決まるリレーが始まろうとしていたからです。残念ながら私のクラスは台風の日や大玉送りの良い順位を取ることはできていませんでした。どうしても5位以内には入りたい私達。最後の全員リレーの時、1番の人が並んでスタートの合図が鳴ったと同時に、ものすごい勢いで走り始めました。私のクラスのバトンパスやチームワークは、練習した甲斐があると実感するほど良くできました。私達は自分が走り終えた後も、一生懸命応援していました。実力が神様が微笑んでくれたのか、見事1位となり全体でも上位に入ることができとても楽しい思い出となりました。